



EN IMAGENES



Seminario de la científica Ángeles Vozmediano.

La reconocida científica María Ángeles Vozmediano, del Instituto de Ciencia de Materiales del CSIC, impartió ayer un seminario de investigación en la Facultad de Físicas de la Universidad de Salamanca./GALONGAR



Clausura de la Cátedra San José de Calasanz.

La profesora María Adoración Holgado Sánchez fue la encargada de clausurar ayer con su intervención la Cátedra San José de Calasanz que se ha celebrado en el Auditorio Juan Pablo II de la Universidad Pontificia./BARROSO



Torneo Inter-Residencias de Debate y Oratoria.

La Residencia San Bartolomé acogió la primera jornada del I Torneo Inter-Residencias de Debate y Oratoria. El certamen concluirá el jueves con un debate entre los dos equipos finalistas./GALONGAR



Elecciones y partidos políticos en México. El Instituto de Iberoamérica de la Universidad inició ayer en la Hospedería Fonseca el seminario "Elecciones y partidos políticos en México. Retos y escenarios para el 2012", que continuará a lo largo del día de hoy./GUZÓN